



Bürgermeister von Thierbach, Maik Schramm, mit Kerstin Stadler vom Kinderhospiz, dem Präsidenten Jürgen Kleditzsch und Dustin Treibl

18.06.2024 12:23 CEST

Thierbacher SV 59 spendet 165,78 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Am 2. Juni 2024 sammelte der Thierbacher SV 59 bei seinem Heimspiel gegen den FSV Kitzscher Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz. Eine Spendenbox wurde aufgestellt und Dank der Zuschauer und Fans kam die schöne Summe von 165,78 Euro zusammen.

Dustin Treibl und das Team des Thierbacher SV 59 zeigten sich erfreut von der Spendenbereitschaft. „Wir sind begeistert über die Unterstützung und danken allen, die dazu beigetragen haben“, sagte Treibl.

Für das Kinderhospiz Bärenherz sind solche Aktionen von unschätzbarem Wert. Sie ermöglichen es, schwerstkranke Kinder und ihre Familien bestmöglich zu betreuen und zu unterstützen. Die Solidarität und das Engagement der Gemeinschaft sind ein starkes Zeichen der Verbundenheit und Unterstützung.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die gespendet haben. Ihre Hilfe macht einen echten Unterschied und gibt dem Team des Kinderhospizes die Kraft, seine wichtige Arbeit fortzusetzen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de